

Berufswahlabend der Karl-Döttinger-Schule

Auch dieses Jahr hatten wir zu unserem Berufswahlabend zahlreiche Gäste eingeladen, die unseren Schülerinnen und Schülern einen Überblick über den weiteren Bildungsweg nach der 9. Klasse geben konnten.

Herr Waibel von der IHK erläuterte den Anwesenden die Vorteile der dualen Ausbildung und welche Karrieremöglichkeiten damit verbunden sein können. Frau Dieterle, eine Auszubildende bei der Firma Schwenk erzählte den Anwesenden von ihren bisherigen Erfahrungen in ihrer Ausbildung und auf welche Basiskompetenzen, die Ausbilder achten.

Herr Knieitig von der HeidTech-Schule referierte stellvertretend für die weiterführenden Schulen. Er informierte die Anwesenden über die verschiedenen Profile seiner Schule und bot auch dieses Jahr Schnuppertage an, an denen eine Klasse einen Vormittag lang hospitieren und sich so einen ersten Überblick über die spezifischen Fächer verschaffen kann.

Frau Heindl komplettierte das facettenreiche Angebot, indem sie über unser hausinternes Berufsausbildungszentrum Auskunft gab. Nach den Vorträgen nutzten die Schülerinnen und Schüler die Anwesenheit um Kontakte zu knüpfen, sodass sich gleich drei Schüler ein Praktikum in unserer Einrichtung organisierten.

Am Ende waren sich alle Beteiligten einig, dass es eine sehr erfolgreiche Veranstaltung war und dass der Berufswahlabend ein wichtiger Bestandteil der Berufsfindung für die Schülerinnen und Schüler ist.